

Nama	: ALEXANDER GABBIE MAHENDRA JAYA	Kelas	: Kelas 4
NIS/NISN	: 2739 / 0131162337	Fase	: B
Nama Sekolah	: SD KANISIUS BLONGKENG	Semester	: 2
Alamat	: Mandungan	Tahun Pelajaran	: 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	93	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam hal memahami dan mewujudkan imannya dengan memiliki rasa hormat kepada orang tua Perlu penguatan dalam hal memahami dan menjelaskan sikap doa yang diajarkan oleh Yesus
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	92	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam hal mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa
3	Bahasa Indonesia	90	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam hal memahami pesan dan informasi tentang kehidupan sehari-hari
4	Matematika	91	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam hal mendeskripsikan ciri berbagai bentuk bangun datar (segitiga) Perlu penguatan dalam hal menyajikan
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial (IPAS)	90	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam hal menjelaskan sejarah
6	Seni Rupa	87	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam hal memahami dan menjelaskan mengenai ciri-ciri komik
7	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	89	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam hal memahami dan menjelaskan berbagai cara menjaga kesehatan diri dan kebersihan alat reproduksi Perlu penguatan dalam hal memahami dan menjelaskan berbagai jenis aktivitas kebugaran jasmani untuk kesehatan tubuh
8	Bahasa Jawa	78	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam hal memahami serta menjelaskan jenis teks narasi tentang tradisi. Perlu penguatan dalam hal memahami tentang tembang macapat Gambuh
9	BTKS	93	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam hal mengenal dan memahami tradisi-tradisi gereja
10	Bahasa Inggris	83	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam hal memahami kata
11	Komputer	89	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam hal membuat diagram batang berdasarkan data yang sudah ada

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Sangat Baik	Peserta didik mampu mengenal dan memahami materi Pramuka Siaga.
2	Karawitan	Baik	Peserta didik mengenal, memahami, dan menguasai alat musik Karawitan dengan baik.
3	Angklung	Baik	Peserta didik mengenal, memahami, dan menguasai tentang alat musik angklung dan dapat memainkannya dengan baik.

Nama : ALEXANDER GABBIE MAHENDRA JAYA
NIS/NISN : 2739 / 0131162337
Nama Sekolah : SD KANISIUS BLONGKENG
Alamat : Mandungan

Kelas : Kelas 4
Fase : B
Semester : 2
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
4	Membatik	Baik	Peserta didik mampu mengenal bahan, alat, dan teknik membuat batik tulis. Serta Peserta didik mampu mempraktikkan cara mencanting pada batik tulis.
5	Menari	Baik	Peserta didik mampu memahami dan menguasai teknik menari dan rajin berlatih selama semester 2. Serta mampu memperagakan Tari Topeng Ireng dengan baik.
6	Melukis	Baik	Peserta didik mampu mengenal dan dapat menggunakan keterampilan atau pengetahuan dasar tentang unsur rupa garis, bentuk, tekstur, ruang, dan warna dengan bahan, alat, dan prosedur yang dipilih dalam menciptakan karya 2 dimensi.

Sakit	: 2 hari
Izin	: 1 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Selamat atas peringkat 3 (tiga) yang telah diraih.
Jangan mudah puas dengan apa yang diraih!
Pertahankan prestasimu dan tingkatkan selalu semangat belajarmu, serta selalu bersikap yang baik.

Keterangan Kenaikan Kelas : Naik ke kelas V

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

.....

Srumbung, 22 Juni 2024
Wali Kelas,


Yacinta Novaastuti Wulansari, S.Pd.
NIP. - -



Mengetahui
Kepala Sekolah
Wiwik Tri Leksonowati, S.Pd.
NIP. - -